

Wandertag am 26.10.2019

Am 26.10.2019 war wieder Wandertag in der Tennisabteilung angesagt.

14 Wanderfreunde fanden sich pünktlich um 10.45 Uhr am Trissinoplatz ein.

Mit dem Bus und anschließend mit der Bahn fuhren wir zum Ausgangspunkt unserer Wanderung – nach Blaubeuren.

Nach einer abwechslungsreichen aber historisch wertvollen Wanderung über das südlich von Blaubeuren-Weiler gelegene "Geißenklösterle" erreichten wir den "Hohle Fels". Hier warteten wir bei einem Vesper und herrlicher Sonne auf unsere ca. 1-stündige Führung in der urgeschichtlichen Fundstelle. Dabei erfuhren wir, dass bei Grabungen im "Hohle Fels" die über 40.000 Jahre alte "Venus vom Hohle Fels", die älteste plastische Menschendarstellung, und das älteste Musikinstrument, die "Geierflöte", gefunden wurden. Seit dem 9. Juli 2017 gehört der Hohle Fels zum UNESCO-Welterbe.

Anschließend setzten wir unsere Wanderung in Richtung Waldgaststätte „Schillerstein“ fort. Nach einem längeren etwas schweißtreibenden Anstieg erreichten wir das beliebte Ausflugsziel auf dem Hochsträß wo wir den Flüssigkeitshaushalt wieder ausgleichen konnten. Nachdem wir dort auch noch gut gespeist hatten, legten wir die letzten Kilometer mit Taschenlampen im Dunkeln zu unserem Ausgangspunkt, dem Blaubeurer Bahnhof, zurück. Von dort ging es bequem mit dem Zug zurück nach Ulm.

Alles in allem eine sehr gut vorbereitete ca. 15 km lange abwechslungsreiche Wanderung. Das Wetter hätte nicht besser sein können, alle Teilnehmer hatten ihren Spaß und letztendlich auch müde Füße. So muss eine Wanderung sein.

Danke Petra für diesen schönen Tag!

P.S.

Danke: - an den Teilnehmer, der die Bierautomaten an verschiedenen Hochsitzen entdeckt hat, so dass zwischendurch der Elektrolythaushalt wieder hergestellt werden konnte und

- dass der von uns gefürchtete Bär sich nicht hat sehen lassen ☺.